Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 10 Piéces
Superficie 395 m?
Référence 83693188
Prix 2 350 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Située dans un domaine résidentiel au calme, a proximité des commerces et écoles
les plus recherchées avec acces aux sentiers et forét.Villa offrant un mélange parfait
de luxe et de commoditéAu rez-de-jardin, un vaste séjour avec cheminée s'ouvre
sur la terrasse a travers de grandes baies vitrées pour une vie intérieur/extérieur .La
cuisine équipée et la salle a manger, avec de larges ouvertures, donnent sur le
jardin et la pergola.Ce niveau dispose également d'un appartement comprenant un
salon/cuisine, une chambre avec une entrée indépendante et un accés intérieur.A

I'étage, la chambre de ...

Located in a quiet residential area, close to the most sought-after shops and
schools with access to trails and forest.Villa offering a perfect mix of luxury and
convenienceOn the ground floor, a large living room with fireplace opens onto the
terrace through large windows for indoor/outdoor life.The equipped kitchen and
dining room, with wide openings, overlook the garden and the pergola.This level
also has an apartment including a living room/kitchen, a bedroom with an
independent entrance and interior access.Upstairs, the master bedroom opens

onto a large south-facing terrace and has a ...

LIMANDAT IMMOBILIER
57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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